

El Guadalete.

La guerra á vista de pájaro.

Ni un átomo más de claridad en las noticias, respecto á la existencia de los representantes. Todo noticias de referencia, pero ni un solo informe directo de los embajadores por quienes el mundo entero se interesa.

Li-Hung-Chang continúa su raro trasteo para detener la acción de las potencias coligadas; pero cada vez descubriendo la doblez de sus intenciones. Según él, Europa debe contentarse con promesas para un porvenir indefinido. Nada de contar con indemnizaciones, ni compensaciones territoriales, hablando del pueblo chino de manera que produzca temor á obrar energicamente en las naciones europeas.

Aquel astuto virrey chino tiene por fin á las puertas de Cantón los pabellones negros que debían acompañarle á Pekin, y pretextando falta de salud, ni marcha, ni se dirige á tomar posesión del virreinato de Petchi li, que le había sido confiado.

Las tropas alemanas partirán con arreglo al itinerario ya marcado, no se dice embarcando en Génova, como los 1.000 hombres que embarcaron ayer, ó sí, como se dijo, atravesando el territorio ruso para unirse á las fuerzas rusas que deben dirigirse á China. El total con los ya embarcados son 20.000 hombres. Alemania es la primera de las potencias centrales y occidentales de Europa que ha terminado la organización de sus fuerzas expedicionarias.

Rusia es hasta ahora la nación que se halla más prevenida para las contingencias del actual conflicto, pues dispone alrededor de 300.000 hombres que puede enviar á Baku, en el mar Caspio, para invadir á China por el Turquestán ó por el ferrocarril transiberiano, conducirlos á la Manchuria y penetrar por la frontera Norte en el Celeste Imperio.

Francia ha ordenado activar sus aprestos; de modo que en la primera quincena de Agosto se hallarán en la costa oriental del imperio 42.000 hombres entre alemanes, franceses é italianos.

Los boers, ante los obstáculos que halla Inglaterra en la solución de los diversos conflictos que la amenazan, parecen haber revivido y activan sus operaciones, haciendo muy apurada la situación del ejército británico con sus comunicaciones interrumpidas, ya en un, ya en otro, cuando no en todas las tres líneas de comunicación de que disponen.

La guerra anglo-boer es una demostración que no deben olvidarse que se quejaban de falta de habilidad en los directores de nuestras guerras coloniales y peninsulares intestinas.

La falta de espacio nos impide por hoy hacer una descripción de ese género de guerra y del método que han seguido los boers para hacerla.

La proposición de lord Roberts de devastar el país en que se mueve en una extensa faja á derecha é izquierda de las líneas férreas, es un procedimiento semejante á aquellos de Cuba que tanta polvareda levantaron contra nosotros por su carácter de inhumanidad; pero una cosa es la casa propia y otra la del vecino.

ADRIAN CARRERAS.

El guardarropa del Kaiser.

A algunos periódicos de París no perdian ocasión de comentar irónicamente los actos del emperador de Alemania, procurando buscar el lado ridículo de las aficiones de este soberano.

Realmente es una mezquina revancha que hace poco honor al chauvinisme de nuestros colegas, porque aunque sea exacto que Guillermo tiene algunas excentricidades, no puede negarse que ejerce con gran provecho para los intereses de la nación.

Pero, en fin, con bromas y cuchufletas entretienen algunos diarios su mala voluntad al jefe de la nación vencedora de Francia, y es de creer que semejantes desahogos no molesten al aludido ni tenga eficacia en lo que respecta á la reconquista de Alsacia-Lorena.

La Cri de Paris revela á sus lectores que el Kaiser tiene la manía de usar un traje especial para cada acto á que debe concurrir.

Si asiste á los bailes de las Embajadas

rusas, austriaca, inglesa, italiana, ó española, viste el uniforme de la nación respectiva.

Si visita á los personajes de la corte, adopta el traje que éstos tiene derecho á llevar, y cuando visita un regimiento, viste el uniforme que á éste corresponde, y el de almirante si se trata de la marina.

Y añade Le Cri de Paris que si la visita es de carácter eclesiástico, Guillermo se reviste de traje sacerdotal, sotana y birrete de obispo, adornado de armicó, recordando que ostenta el título de «sumo obispo».

Se conoce que el emperador quiere estar siempre en carácter, y nada tiene de particular que esto se preste á comentarios por parte de periódicos franceses, pues que muchos de éstos también ponían en sofla al presidente Fure por su manía de cambiar de traje diez ó doce veces cada día.

INSECTOS HERCULEOS.

En general y aun cuando no faltan excepciones, puede decirse que la fuerza relativa del cuerpo en las diferentes especies de animales está en razón inversa del volumen normal de cada especie; así por ejemplo la rana es proporcionalmente más fuerte que el hombre y la pulga más fuerte que la rana.

Estudiando, desde este punto de vista, los diferentes tipos del reino animal, resultan en primera línea los insectos por los poderosos esfuerzos musculares de que son capaces.

Algunos insectos poseen tal vigor, que pueden considerarse como verdaderos héroes, como sucede á *Dynastes tityrus* y al *Lucanus elephas*, escarabajos americanos que describe la revista *Scientific American*, en un curioso artículo firmado por James Weir.

Un escarabajo se refugió una tarde de verano entre las ropas del señor Weir; éste, ignorando la naturaleza del intruso, llevó la mano al sitio en que sentía el estorbo, para librarse de él y sintió el dedo cogido entre las pinzas del *Lucanus* con tanta fuerza que fué necesario la ayuda de otra persona para lograr que el insecto soltase su presa. El señor Weir se vengó del animal haciéndolo prisionero y sometió á los áridos trabajos para medir la fuerza de que era capaz.

Empezó el observador por enganchar á su víctima á un cochecillo de juguete, que pesaba 58 gramos, sujetándolo por medio de dos hilos pegados con cola al cuerpo del insecto para dejarle los movimientos libres. Aunque el escarabajo solo pesaba 18 decigramos, arrastró el cochecillo por todo el espacio que halló libre para correr. Visto este resultado, el experimentador echó 15 gramos de perdigones en el minúsculo carruaje y aunque el insecto notó el aumento de carga, logró arrastrarla sin gran dificultad. Nueva carga de 15 gramos y todavía, aunque á duras penas, arrastró el coche más de dos centímetros. El arrastre á esta distancia de una carga equivalente á 47 veces su peso, constituye un trabajo que ningún hombre puede realizar.

El *Dynastes* tiene una fuerza notabilísima: enganchedo al mismo carricoche de que tiró el *Lucanus*, con 30 gramos más de plomo en este caso, lo arrastró con suma facilidad. Se añadieron otros 30 gramos encima y también arrastró el cochecillo, aunque con algún trabajo; 15 gramos más y ya parecía exceder la carga de las fuerzas del animal; pero tras de una excitación eléctrica, se recogió y consiguió arrastrar á una distancia de cinco centímetros el enorme peso de ciento veinte gramos. El insecto no pesaba más que seis gramos y medio, de modo que arrastró un peso igual á 18 veces el suyo. Un hombre de 100 kilogramos de peso tendría que arrastrar un vehículo cargado que pesase, en junto, cerca de 2.000 kilogramos para llevar á cabo un esfuerzo proporcional del *Dynastes*.

Y hay que en cuenta que la mitad de dicha carga agota casi enteramente las fuerzas de dos caballos robustos.

Una pata de anterior de un insecto acusó una fuerza dinámico-métrica de 18 ó 20 gramos.

Para completar sus experimentos sobre la fuerza del *Dynastes* colocó el Sr. Weir, con precaución, sobre el animal, un ladrillo de kilo y medio de peso, y no sólo lo aguantó el insecto, sino que le imprimió un movimiento de vaivén muy marcado.

Si se echase sobre el cuerpo de un hombre una losa cuyo peso tuviese con el vo-

lumen del cuerpo humano la misma relación que el ladrillo con el escarabajo, el hombre quedaría convertido en una masa informe.

NAVEGACIÓN AÉREA.

Toda la prensa extranjera, con especialidad la científica, concede importancia á las nuevas pruebas practicadas en el lago de Constanza con el globo dirigible, invento del conde Zepelin.

Los primeros experimentos, practicados ante 40.000 curiosos, no alcanzaron feliz éxito; pero no así los realizados el martes de la semana última, que fueron muy satisfactorios, según el *New York Herald*.

El globo se elevó á 400 metros de altura, marchando, con ayuda de sus motores, á ocho metros por segundo, y ejecutando con gran soltura diversas evoluciones.

El descenso se verificó en inmensidad sin el más pequeño accidente, habiendo recorrido el globo una distancia de seis kilómetros en diez y siete minutos y medio.

Acompañaron á Mr. Zepelin en su viaje aéreo el barón Conrad Bessus, Mr. Eugene Wolf y dos ingenieros mecánicos.

Estas experiencias habrán de repetirse durante varios días, hasta obtener la confirmación de los movimientos efectuados.

El aerostato Zepelin se compone de una gran envoltura cilíndrica de tejido de aluminio, y mide 107 metros de largo por 11 de diámetro. Dentro de la envoltura existen 17 pequeños globos, con una capacidad total de 10.000 metros cúbicos de gas hidrógeno.

Constituyen el aparato propulsor dos motores Daimler, de 15 caballos, que ponen en movimiento varias hélices.

Cada uno de los motores está situado en barquillas *ad hoc* á los extremos del aparato, que comunican entre sí por medio del teléfono.

Manténese el aerostato en posición horizontal ó inclinada, según se desee, por un contrapeso de 25 kilogramos, que se hace resbalar á voluntad sobre una rama metálica fija en la parte inferior del aparato.

El suministro de fuerza ascensional se lleva á cabo en un tinglado flotante construido en medio del lago de Constanza y próximo á Mansfeld.

Durante el pasado invierno, las tempestades desencadenadas sobre el lago rompieron las amarras del vasto tinglado, quedando éste medio destruido.

El conde Zepelin y sus accionistas, entre los cuales figura el R. y de Wurtemberg, no se desanimaron por el contratiempo.

A pesar de llevar invertidos en la construcción del aerostato y sus dependencias más de 1.250.000 francos, emitieron nuevas acciones, consiguiéndose la suma necesaria para continuar los experimentos.

Sección Literaria

LOS DOS GORRIONES

(FÁBULA)

—Llégame el comedero,—
dijo á un gorrión otro gorrión muy maula.
—Pues ábreme primero—
contestó aquel—la puerta de la jaula.
—¿Y si al verte ya libre, en tu embeleso,
te vas sin verme de comer en pago?
—¿Y quién me dice á mí— responde el primero—
que me abrirás, si llenas el monego?
Y en conclusión, por si ha de ser primero
llegar el comedero
ó correr el alambre,
quedóse el enjaulado prisionero;
y el hambriento volvióse con el hambre.
¡Digno amigo, por Dios, de tal amigo!
Y ahora oiréis, y bien, como yo digo:
¡Vaya, que son en ciertas ocasiones,
lo mismo que los hombres los gorriones!

R. DE CAMPOAMOR.

ESCLAVITUD VOLUNTARIA.

Si á mis ojos es pura y es perfecta
y todo lo que toca divinizó,
¡por qué á su incierto rumbo me esclaviza
y me separa de mi línea recta?
La hermosa de mis sueños predilecta
donde pongo yo amor, siembra cenizas,
y tanto más mis sueños turbaniza
cuanto más sombra alrededor proyecta...
Los hombres por ser libres batallamos;
mas si vosotras nos brindáis placeres,
á eterna esclavitud nos condenamos;

y siervos ¡ay! de vuestras pompas vanas,
si os tenemos que amar por ser mujeres
¡aún os queremos más por ser tiranas!

RICARDO J. CATARINEU.

NOTAS DE SAN FERNANDO

REPARTO DE PREMIOS

A las cinco de la tarde de ayer reunióse en la Iglesia Mayor Parroquial, todos los niños y niñas de las escuelas públicas, con sus correspondientes profesores y auxiliares, en cuyo templo pronunció una elocuente plática el digno arcepreste D. Balduino E. García y acto seguido cantóse un solemne *Te-Deum*.

Una vez terminada la ceremonia religiosa, púsose en marcha la comitiva hasta la plaza de Alfonso XII y acompañada por la brillante banda de Infantería de Marina, cedió por el Excmo. Sr. Capitan general del Departamento.

En el intermedio de la escalinata principal, sitio designado para dicho acto, se encontraba con mucho gusto instalado un elegante pabellón cubierto con flores naturales, en el que se destacaba el retrato de S. M. la Reina, en cuyo sitio quedó constituido el tribunal que había de repartir los expresados premios, cual eran medallas de plata, bronce y s quitos de dulces.

El Ayuntamiento lucía colgadura y gallardetes, ocupando la presidencia nuestro Alcalde D. Froilan Alonso.

El director de la escuela de San José señor Sanchez Navarro, pronunció un elocuente discurso que fué escuchado con mucho gusto y entusiasmo, recibiendo muchos aplausos.

Acto seguido empezó la distribución de premios que ya hacemos mención, terminando tan solemne acto á las ocho.

En el atrio se encontraba la banda de música del Sr. Bernal, que unida á la de Infantería de Marina, amenizaron admirablemente el espectáculo.

Llamamos la atención sobre las censuras de que fué objeto el mencionado reparto de premios por la multitud de público que desde azoteas y plaza de Alfonso XII presenciaron dicho acto, relacionado que después de permanecer desde las cinco de la tarde reunidos esas criaturitas hasta el anochecer, le fueron entregadas unas medallitas y cartuchos de dulce y no algunos vestidos, zapatos, etc., como se ha hecho en algunos de los años anteriores, existiendo niños que se fueron á sus hogares sin haberseles facilitado ni aun dulces ni medalla.

A última hora varió aquello de como empezó á celebrarse, pues había niñas que lloraban por encontrar á sus madres y después presentarsele con una medallita como obsequio á su educación y aprovechamiento en sus respectivas escuelas.

También es de extrañar que en una ciudad tan culta como San Fernando, la banda del pueblo carezca de uniforme y amenice todos los espectáculos públicos, sin notarse que dicha banda existe; cuando en pueblos más pequeños usan uniforme y aquí ni aun gorra con galón, para haber distinción.

Esperamos que esto tenga pronto arreglo y se ponga la banda á la altura de las de otras ciudades.

Regresó de A'gaciras donde ha permanecido unos días en funciones del servicio el joven oficial de Infantería de Marina D. Gonzalo A. Olivera y Manzorro.

(El Corresponsal.)

29-7-900.

DESDE SANLUCAR.

29-7-1900.

Todas las gestiones realizadas por los tutores de la novicia del convento de las Descalzas de que hablamos ayer, resultan nulas, á virtud de que se ha declarado que por ministerio de la ley la llamada á ejercer la tutoría es su señora abuela que aun vive.

En la reunión celebrada anoche por los presidentes de los círculos de recreos y el alcalde, manifestó ésta que nada podía hacer en favor de los centros que representaban, pero se cree sea para distinguir solo al C. S. Sanluqueño.

El Viernes salió un individuo el mostrador del almacén del Sr. Guerrero y cogiendo unos cinco duros de la estantería emprendió á fug: hasta la estación de Jerez donde subió al tope del furgón de cola del tren de las tres de la tarde que iba en marcha.

Avisados los guardias municipales por

el dependiente del establecimiento robado subió el Comandante y un guardia á la estación y enterados en lo ocurrido y de que el ratero había pagado el billete hasta las Tablas y seguido á pie para Jerez, telegrafaron á este punto, donde ha sido detenido el caso por la guardia municipal.

Se cree sea uno de los sevillanos que vinieron á torear en la corrida de novillos última.

—Se nos replica llamemos la atención de quien corresponda acerca de unas cuantas barricas de sardinas podridas que hay en la estación del ferrocarril de Jerez y cuyo hedor se hace insostenible; y sobre el hecho de haberse enterrado los caballos muertos en la plaza de toros, cerca del arceife de Bonanza, exhalando una peste que da muy mala idea de l. población.

Entre otros forasteros llegaron ayer á Sanlúcar para pasar la temporada de baños los Sres. D. Nicolás Gómez Orozco, D. Pedro Gabilán, D. Alberto Murga, don Juan A. García, D. Pablo Aubié, D. Vicente Azpiz, y la Sra. Grosner y su hija.

Eduardo Gutiérrez.—José Garrido.

Un rasgo de Mazzantini

Dice el Diario:

«La circunstancia de encontrarse en Cádiz el espada Mazzantini, que ha de tomar parte en la corrida que se verifica hoy da ocasión á citar un rasgo suyo de actualidad, que prueba de manera elocuente la generosidad de sentimientos del aplaudido diestro.

Nuestro paisano *El Marinero*, que como es sabido celebrará en breve la despedida del arte, con una corrida á su beneficio, contaba con un toro de la ganadería de D. Anastasio Martín, asunto en el cual había intervenido Mazzantini, sin que se lograra el propósito, por razones que no hacen al caso.

Al conocer Mazzantini lo ocurrido telegrafió al *Marinero* poniendo á su disposición 1.000 pesetas para que adquiriera un toro de la ganadería que más fuera de su agrado, el cual le regalaba desde luego.

En este rasgo de generosidad nunca bastante elogiado, huelgan todos los comentarios, pues ya en sí revela decoro y reconocimiento y que no ha olvidado que en Cádiz escuchó los primeros entusiastas aplausos que luego repercutieron en todas las plazas de la Península, y que con el *Marinero*, al que hoy dispensa espléndida protección, hizo sus primeros trabajos en francas competencias que adquirieron gran resonancia.

El rasgo del diestro guipuzcoano es digno de elogio.»

DE CADIZ.

Domingo 29.

Ayer tarde se verificó el encierro de los toros que se lidiarán hoy en nuestro circo taurom.

Ofrecía el espectáculo la novedad de que se verificaba por primera vez en Cádiz en las horas de la tarde.

Desde las puertas de Tierra hasta la plaza de toros ofrecía el caserío un aspecto muy animado.

Todas las azoteas, ventanas y balcones estaban materialmente cuajados de gente, y por detrás de las empalizadas, en las bocacalles y próximo á la plaza, había un público numerosísimo.

El encierro se verificó con toda felicidad y el público que asistió al circo pudo apreciar las buenas condiciones del ganado que ha de lidiarse hoy.

El enchiqueramiento de las reses terminó después de las siete.

Anoche en el correo llegaron el espada Montes y su cuadrilla.

Mazzantini y los suyos son esperados hoy en el tren mixto.

La inauguración de los festejos en el Parque Genovés se celebró anoche con gran éxito y mayor concurrencia.

Seguramente será el hermoso paseo el sitio de reunión general en los meses de verano.

Desde luego llama la atención el espléndido alumbrado de las calles de plumeras formado con arcos voltaicos, sitio anoche muy animado desde bien temprano.

La escocía y el umbráculo, ya descritos por nosotros, lindísimos con sus millares de luces eléctricas de colores. Ambos fueron muy visitados y elogiados.

En el bosque se ha instalado un pintoresco café que también estuvo muy favo-

NUEVO ESTABLECIMIENTO DE TEJIDOS
DE
GARCÍA Y COMPAÑÍA,
LANCERIA 21 CON PASAJE A LA DE REMEDIOS 12

Para la temporada de Primavera y Verano

Esta casa ha recibido el surtido completo en Sedas, Gases, Tules, Lianes, Alpacas, Muselinas bordadas, Plumetis, Batistas liberty, Piqué y Cefiros de gran fantasía en los estilos más distinguidos que indica la moda parisiense.

Grandes colecciones en Velos, Mantillas, Sombrillas, Abanicos, Corsés y corbatas.

Gran surtido en pañuelos de Manila bordados, lisos y adamascados. Depósito exclusivo de tiras bordadas y encajes a precios de fábrica.

Surtido completo en artículos para caballeros.

Gran variedad en perfumería, juguetes y objetos de gran fantasía para regalos.

TELÉFONO 142—LOS DOMINGOS CERRADO—PRECIO FIJO

Es la Casa que presenta más surtido, y vende a precios sin competencia, desde la batista a 15 cts hasta el artículo de más fantasía.

FARMACIA
DEL LICENCIADO
D. ADOLFO DE LUQUE Y RODRÍGUEZ
DIRECTOR DEL LABORATORIO QUÍMICO MUNICIPAL DE ESTA CIUDAD,
CALLE LARGA, 73 Y 75.—JEREZ DE LA FRONTERA

Esta Farmacia, montada con todos los adelantos que la ciencia moderna hoy exige, compete con las mejores de su clase por la excelente calidad y pulcritud en la confección de los medicamentos y por el abundante material de agentes curativos de que dispone.

Tiene un completo surtido de todas las especialidades farmacéuticas (aguas minero medicinales, artículos de ortopedia, dosimetría completa, etc., etc.), y particularmente se dispone de todos los sueros cuyas virtudes preservativas y curativas están reconocidas.

Además de tales ventajas ha establecido recientemente el servicio nocturno permanente.

Próximo el fin de la presente temporada de Verano se realizan todas las existencias de esta casa **CON UN CINCUENTA POR CIENTO DE REBAJA VERDAD**, lo mismo los géneros para señoras que los de caballeros. El que haga la prueba podrá convencerse.

RODRÍGUEZ HERMANOS,

ANTIGUA CASA DE PELAYO

CALLE LARGA, NÚM. 9

Precio fijo.—Ventas al contado.

DIGESTIVO CLIN

El más poderoso remedio contra las **ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO**

CLIN Y COMAR - PARIS
EN TODAS LAS FARMACIAS

FERNANDO TEJERA
MATERIALES DE CONSTRUCCION.

CALLE ASILO, NÚM. 6.

Mosaicos de Escofet, Tejera y C.ª—Azulejos.—Ladrillos refractarios.—Losetas catalanas.—Losetas refractarias.—Fregaderas—Tubos vidriados.—Cementos de todas clases.—Baños.—Sifones.—Aseadoras.

Para los contribuyentes.—La Agencia Administrativa, establecida en Cádiz bajo la dirección de D. Manuel Goytre Villanueva y con la cooperación directa de D. Luis Zuasua y Echaide, se encarga de gestionar la tramitación en las oficinas de Hacienda respectivas, los partes de altas y bajas por Contribución Industrial, fincas Rústicas y Urbanas y riqueza pecuaria, transmisión y redención de censos. Se acompaña a los contribuyentes que así lo deseen a la Administración de Hacienda, durante el período de exposición de los expedientes y se les defiende en las Juntas Administrativas.

Se encarga de la presentación de declaraciones afectas a la contribución sobre las utilidades, haciendo los ingresos correspondientes y en general se ocupa de gestionar toda clase de asuntos en las oficinas públicas de la capital de la provincia y en los diferentes Ministerios de la Corte.

Isaac Peral núm. 10, entrando por la calle de Doctor Zurita, Cádiz.

Boletín Religioso.

JUBILEO CIRCULAR—San Ignacio. MAÑANA.—Dicha iglesia. SANTO DE BOY San Teodomiro, m. MAÑANA.—San Ignacio de Loyola.

IGLESIA DE SANTO DOMINGO.

Hoy 30, se continúa la solemne novena con que la Comunidad honra a su Santo Patriarca. A las 7 y 1/2 de la tarde, después de la exposición del Santi-

TEATRO ESLAVA

A las ocho y media.—El novio de doña Inés y El Motete.
A las nueve y media.—La alegría de la huerta.
A las diez y media.—El Mississippi.
A las once y media.—La nieta de su Abuelo.

Telegramas

Inexacto.—Barcos. Madrid, 28 de Julio de 1900, a las 6:25 de la tarde.

(Recibido con retraso.)

Es inexacto que la viruela y el sarampión tengan en Madrid carácter epidémico, aunque los casos hayan aumentado.

Los únicos barcos que se proyectan construir por ahora, serán dos, destinados a escuelas de instrucción.

El «Carlos V» en el Ferrol.—Para recibir a los Reyes.—Insistencia de la noticia de la muerte de la mitad de los extranjeros en Pekin.

Madrid 28 de Julio de 1900, a las 10:11 noche.

(Recibidos con retraso.)

Llegó al Ferrol el «Carlos V.» Se firma la creencia de que no irá a China.

En el Ferrol se hacen preparativos para recibir a los Reyes.

Noticias de origen chino dicen que la mitad de los extranjeros que había en Pekin fueron muertos. Los supervivientes se dirigen a Tientsin.

Aumenta la huelga.—Negociaciones terminadas.—Edicto imperial chino.—Asesinatos confirmados.

Madrid 29, 1 madrugada.

La huelga de los panaderos sigue aumentando.

En Washington las negociaciones para comprar a España los islotes de Sibusta y Cagayan están terminadas.

El último edicto imperial en China confiesa la muerte del Ministro alemán y del canciller japonés.

Combate entre chinos, rebeldes y leales.—Los extranjeros en la catedral.

Madrid 29, 8 mañana.

Según un despacho fechado el 24 del corriente en Tientsin, un correo llegado a dicha ciudad el citado día y que salió de Pekin el 15, dice que los soldados del príncipe Ching atacaron a las tropas rebeldes que mandaba el general Young, pero aquellos fueron derrotados en toda la línea.

Añade el portador de estas noticias que los extranjeros encerrados en la catedral situada al Norte de la ciudad que ocupa la corte china se defendían heroicamente del ataque de los boxers.

Preparativos para la marcha de los aliados.

Madrid 29, 10 mañana.

El Sr. Brodick, subsecretario de Negocios Extranjeros ha declarado en la Cámara de los Comunes que los preparativos para la marcha sobre Pekin de las tropas aliadas quedarán terminados en breve plazo.

El pago de los maestros de escuela del Estado.

Madrid 29, 6:15 tarde.

Se ha ordenado cerrar las cajas provinciales de primera enseñanza, para que comience a regir desde primero de Agosto el decreto que ordena que los pagos de los maestros corran por cuenta del Estado.

Signe la huelga.—Proyecto de viaje del Rey desmentido.—El levantamiento de la suspensión de garantías en Valencia. Viaje del ministro aplazado.

Madrid 29, 6:50 tarde.

La huelga de los panaderos sigue igual.

Desmientese el rumor de un proyecto de viaje del Rey a París.

El estado excepcional de Valencia se levantará el día 1.º de Agosto.

Se ha aplazado el viaje de Aguilar de Campó a San Sebastián.

Imprenta de EL GUADALETE, a cargo de Martín Díaz, Compés, número 2

Gacetas.

CORRESPONSAL EN PARIS

ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS. Sr. D. A. Lorete, rue Caumartin 81.

Desde hoy se arrienda la casa de años situada en esta ciudad calle Carabelas núm. 13.

Palos de olivo para cercado, leña de vivo y palos de pita se venden en la hacienda de El Cuco a precios reducidos.

Desde 29 Septiembre pasado se arriendan las Huertas del Caribe, Acle y Altillio los huertos de San Cayetano y Albalaje.

Para la temporada de verano se arrienda en Puerto Real una espaciosa casa amueblada, con jardín y huerta, en precio módico.

También en precio módico se arrienda una casa calle del Rosario 18, en dicha villa Dirlijanse a D. Pedro N. González, bodega de González Byass y C.ª

Al dar cuenta ayer de los premios que han obtenido en la Exposición de París los vinateros, dijimos equivocadamente que en esta Exposición habían obtenido tres medallas de oro más que en la certamen de 1889, cuando lo obtenido habían sido dos grandes premios más.

Puntos de que ha de darse cuenta en la primera sesión que celebrará nuestro Excmo. Ayuntamiento hoy lunes a las ocho y media de la noche.

Proyecto de distribución e inversión de fondos municipales para el mes de Agosto próximo.

Excmo. de la Sra. D.ª Carmen Villavicencio viuda de Domecq, solicitando licencia para llevar una parte del muro de la fachada de su casa Barrianco, núm. 41, con informe de la Comisión respectiva.

Otro de D. Marian de Goytia acompañando planos de las reformas que tiene solicitadas para efectuar en las fachadas de sus fincas números 45 y 47 de la calle Franco.

Otro de los empleados de la Cárcel solicitando se les distribuya el haber correspondiente a los días que ha estado vacante la plaza que ocupaba en dicho establecimiento D. Diego Navarret.

Presupuesto y plego de condiciones facultativas para las obras de composición de las dos alcantarillas de la Trocha del Puerto.

Continúa en el mismo estado de gravedad el Notario D. Joaquín Maza de la Berrera y Gamboa.

Signe bastante mejorado de sus padecimientos el teniente coronel de caballería D. Francisco Carmona de Meneses.

Desempeñamos a ambos pacientes un total restablecimiento.

Ayer estuvo en ésta para despedirse de su familia, que lo es la de nuestro convecino D. Juan Manuel Díaz, el distinguido diplomático D. Alberto A. de Zaldama, acompañado de sus distinguidos señores que embarca hoy en Cádiz, a bordo del vapor León XIII, con rumbo a Méjico, a cuyo gobierno ha representado hasta ahora en Tánger.

Para sustituir al Sr. Vázquez, que por motivos de salud dejó de pertene-

cer a la compañía que actúa en Esclava, como ya saben nuestros lectores, y reforzar en algo el cuadro de artistas, la Empresa ha contratado al actor genérico D. Enrique Paacios, que debutará esta noche en *La Alegría de la Huerta*.

¿No cree la Empresa que también en el elemento femenino necesitaba la compañía un refuerzo, tanto para refrescar la temporada como para dar descanso a la señora Oliver?

En Junta general extraordinaria celebrada anoche en el *Círculo Ibero*, fué reelegida por mayoría absoluta de votos la Directiva de dicho Centro.

Anoche, poco después de las nueve, ingresó en la Casa de Socorro el anciano Agustín Morales Barrera, que tuvo la desgracia de sufrir un esguince al tropezar en la calle Empedrada con una baldosa rota y al caer se fracturó la rótula de la pierna derecha.

Después de curado por el médico de guardia Sr. Valenzuela y practicante señor Paya, fué conducido en un carruaje al Hospital de Santa Isabel.

Han regresado de México donde han hecho una buena campaña los novilleros hermanos Palomar C.ª.

Según oímos anoche a algunas personas que asistieron a la corrida de toros celebrada ayer en Cádiz, ésta resultó animada.

Asistió numeroso público que ocupa casi todas las localidades de sol y sombra. M. Zantini tuvo que matar tres toros, a causa de haberse retirado a la enfermería *Potoco*, resentido de la cogida que sufrió en Sevilla.

El diestro de Elgoibar, estuvo superior en dos toros y regular en uno.

Montes estuvo regular nada más en los suyos y *Potoco* en el primero bien.

El ganado de Adalid cumplió.

En Zamora se ha celebrado un grandioso banquete en honor de D. Eugenio Cuadrado, catedrático de Física del Seminario é inventor de la máquina eléctrica llamada La Centella.

Asistieron las autoridades y corporaciones é individuos de todas las clases sociales. También se recibieron multitud de telegramas y cartas de adhesión.

Ha reinado en el acto grandísimo entusiasmo.

Fimbres eléctricos.—Se instalarán con gran economía por Mateo Marín. Caracol, núm. 5

TERMINADAS

Las obras de construcción y reparación practicadas en las casas calle Cerrón y Santa María propiedad de D. Dionisio García Pelayo, los que por un módico precio desean disfrutar comodidades y la mas absoluta independencia, deb en pasar a ver sus espaciosos y elegantes partidos: en la misma finca se signala además una amplia accesoría con cuantas dependencias son indispensables a una modesta familia

INCENDIOS—D. Juan Granados, calle Fata, número 5, admite seguro por cuenta de la Compañía inglesa GUARDIAN, establecida en 1821.—Los fondos acumulados de la misma en garantía de su compromiso, ascienden a 135 millones de pesetas.

Se arrienda la casa calle de las Naranjas núm. 7. En la de Pedro Alonso 12 darán razón.

Compañía Holandesa Hesselink Hermanos & C.ª, Extractores de vinos de España y Portugal.

Arnhem, Jerez de la Frontera PAISES BAJOS | Cerrón, 16

Se arrienda un piso principal en la calle Juana de Dios Lacoste, núm. 9. Consta de once habitaciones, patio y galería.—En la misma casa darán razón. Hora de verlo, de una a cuatro de la tarde.